

**LOCAL | Infraestructuras**

**Se inicia la licitación de las obras para la ejecución del Centro de Iniciativa Empresarial en Priego de Córdoba**

**Lorite destaca que se invertirá 1.700.000 euros en esta infraestructura “importante para la Subbética, ya que generará empleo y riqueza”**

**Redacción**

Lunes 25 de marzo de 2013 - 10:13



La Diputación de Córdoba ha iniciado ya la licitación de las obras para la realización del Centro de Iniciativa Empresarial en Priego de Córdoba, por un importe de 1.700.000 euros, en el marco de los Fondos Europeos de Desarrollo Regional (FEDER).

Este ha sido uno de los principales asuntos tratados en la Junta de Gobierno extraordinaria celebrada en la institución provincial del que ha dado cuenta el portavoz del equipo de Gobierno, Andrés Lorite, que ha destacado que “se trata de una inversión importante, no sólo para el municipio, sino para la Subbética

cordobesa”.

“Se trata de una actuación fundamental para el desarrollo económico de la zona, que conllevará la generación de empleo y de riqueza en la comarca”, ha añadido el diputado, quien ha explicado que este centro, que se construirá en el casco histórico del municipio, albergará distintos locales para la actividad comercial.

Otro de los acuerdos adoptados en la Junta de Gobierno ha sido la adjudicación definitiva de las obras de la Caseta Municipal en Villa del Río, por una cantidad que asciende a 600.000 euros. Lorite ha indicado que esta nueva infraestructura “tendrá vocación de espacio de usos múltiples, y no sólo de caseta de feria”.

**OTROS ASUNTOS DE ACTUALIDAD**

El también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal ha hecho referencia a otras inversiones realizadas por la Diputación de Córdoba, como las obras de mejora de la seguridad vial de la CO-6202, entre Baena y Doña Mencía, “que comenzarán a la mayor brevedad posible”.

En este sentido, Lorite ha apuntado que esta actuación estaba pendiente de una autorización ambiental por parte de la Junta de Andalucía, “trámite que ya se ha superado y va a permitir que las obras se inicien de forma inminente, ya que es importante para el municipio, puesto que eliminará todo el tráfico pesado que transcurre ahora por el casco histórico”.

Por último, el diputado ha destacado la licitación de dos actuaciones en dos caminos municipales en Montalbán y Castro del Río, que dan acceso a multitud de explotaciones agrarias, con una inversión cada una de ellas de 100.000 euros.

Lorite ha subrayado que la Diputación “sigue apostando por el impulso permanente del sector agrícola y ganadero de la provincia, con intervenciones como ésta, conscientes de su repercusión económica”.

La Diputación da via verde a otras dos licitaciones de carácter medioambiental, como son la Mejora de Eficiencia Energética en Montemayor -100.000 euros-, y la instalación de contenedores soterrados en La Victoria-124.000 euros-.